

Fecha:
27 de Febrero de 2005

Cliente:
Universidad de Granada

Ideal Digital

ideal digital

Domingo, 27 de febrero de 2005

 Webmail  Alertas  Envío de titulares 

PORTADA | **ACTUALIDAD** | **ECONOMÍA** | **DEPORTES** | **OCIO** | **TUS ANUNCIOS** | **SERVICIOS** | **CENTRO COM**

[SECCIONES]

Local

Costa

Andalucía

Opinión

España

Mundo

Vivir

Televisión

Titulares del día

Especiales

[MULTIMEDIA]

Gráficos

Galerías 

Imágenes del día

[SUPLEMENTOS]

Expectativas

Llave Maestra

[CANALES]

Agricultura

Atramentum

Bolsa Directa

Cibernauta

Ciclismo

Cine Ideal

Descargas 

Entrevistas

Esquí

Formación

Infantil

IndyRock

Legal

Libros

Lorca

Meteorología

Moda

Motor

Mujer Hoy

Planet Fútbol

Reportajes

Televisión

VIVIR

VIVIR

Santo Domingo permitirá por primera vez que se analicen sus restos de Colón

El patronato que custodia la tumba del conquistador exigirá la participación de científicos dominicanos y de un tercer país imparcial para las pruebas de ADN

MARÍA RUIZ/GRANADA

Las reliquias de Cristóbal Colón han dado más vueltas que el propio conquistador para descubrir el Nuevo Mundo. El departamento de Identificación Genética de la Facultad de Medicina de **la UGR**, dirigido por José Antonio Lorente, se ha afanado en analizar el ADN de los restos exhumados de la capilla de la catedral de Sevilla. Podría ser Colón, pero los resultados incluyen la posibilidad de que se trate del pequeño de sus hijos, Diego.

La otra posible tumba de Colón se ubica en la República Dominicana. Santo Domingo presume de albergar, en el Faro de Colón, las reliquias del descubridor del nuevo continente, pero no permite que nadie analice el ADN de los huesos que guarda su urna del almirante. Mejor dicho, no permitía, porque el patronato que custodia el Faro de Colón ha abierto las puertas a la investigación.

El primer paso se dio a mediados de este mes, cuando el Gobierno de la República accedió a que un equipo de la **Universidad de Granada** comprobara el estado de los restos para intentar combatir el efecto de la humedad de su tumba. Ahora, España fabricará una urna aislante que incremente el grado de conservación de los posibles restos del conquistador.

Pero hay más cosas que han cambiado. El grado de corrupción política de Santo Domingo ha forzado a delegar el poder en los órganos educativos, especialmente en la Universidad. Un poder que se evidencia en las elecciones a rector de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), que se celebran como si se tratara de unos comicios a presidente. Además, el rector tiene voz y voto en el patronato de Colón y desea cambiar el ritmo de las investigaciones.

El patrimonio de Colón

La visita de los investigadores granadinos a Santo Domingo coincidió con la elección del nuevo rector de la UASD, Roberto Reyna. Su nombramiento supone la apertura a la investigación, ya que representa al primer rector dispuesto a negociar un proceso de pruebas de ADN que desvele si los restos de Cristóbal Colón descansan en Sevilla o en la República.

 Imprimir

 Enviar

EN DETALLE

F Restos: La República Dominicana mantiene que Colón estaba enterrado en su capital, como el conquistador deseaba, y niegan que sus restos descansan en Sevilla.

F Acuerdos: Un equipo de investigadores de **la UGR** visitó los restos el 14 y 15 de febrero, pero sólo para conocer su grado de conservación y las características de los huesos.

F Avances: El patronato que vela por los restos de Colón depende de la Universidad Autónoma de Santo Domingo. Su rector estaría dispuesto a los estudios del ADN si participan científicos dominicanos y un tercer país imparcial.

· «Para Latinoamérica, que Colón esté aquí enterrado supone un símbolo muy fuerte»

Fecha: 27 de Febrero de 2005	Cliente: Universidad de Granada	Ideal Digital
<p>Todotrabajo</p> <p>Vehículos de Ocasión</p> <p>Viajes</p> <p>Waste Ecología</p> <p>[PARTICIPA]</p> <p>Foros</p> <p>Chats </p> <p>Amistad</p>	<p>«La preocupación por los restos llega hasta donde llega la incertidumbre. Creo que es legítima para que los dominicanos conozcamos si tenemos el patrimonio de Colón», especifica Reyna. El rector considera reprochable que se niegue el acceso a las pruebas de ADN que ha solicitado incansablemente el equipo de Lorente. Pero también pone sus peros. «Los resultados del ADN siguen siendo interesados, no son exactos. Por eso, para acceder a que se estudien los restos de Colón dominicanos, tendrían que formarse tres equipos: El de España, uno de Santo Domingo, que también tenemos buenos científicos, y los de un tercer país que sea imparcial con todo», adelanta consciente de que la verdad podría acabar con el mito.</p> <p>Algo así como un gafe</p> <p>Reyna abre la posibilidad de aclarar dónde descansa Colón con su hipótesis personal: «Creo en la teoría de que sus restos se dividieron entre Sevilla y Santo Domingo». Queda esperar a que el patronato de Colón firme un acuerdo con España para aclarar el culebrón del conquistador. Quizás así se acabe con la mala suerte que los dominicanos relacionan a Colón. Cuando lo nombran, cruzan los dedos, como si fuera un gafe más.</p>	
		Subir